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Große Anfrage
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Günther-Wünsch, Katharina

Zur Essens- und Sportsituation an der Ulmengrundschule

Beratungsfolge:
Datum Gremium

19.10.2017 Bezirksverordnetenversammlung

Das Bezirksamt wird um Auskunft gebeten:

1. Ist es richtig, dass in den Sommerferien erste Gespräche mit der Ulmengrundschule, 
bezüglich eines möglichen Umbaus der aktuellen Turnhalle zu einer Mensa, geführt 
wurden?

2. Ist es richtig, dass diese Umbaumaßnahme parallel zu dem Neubau der Turnhalle auf 
dem Grundstück Bergedorfer Straße/Waldstraße erfolgen soll?

3. Wenn ja, welche konkrete Zeitplanung liegt für den Umbau der aktuellen Turnhalle 
zur Mensa/Aula vor? Wann ist mit den ersten Umbaumaßnahmen zu rechnen?

4. Sind die für den Umbau benötigten finanziellen Mittel im gerade beschlossenen 
Haushalt berücksichtigt?

5. Wie soll während der Umbaumaßnahme der Turnhalle und dem parallelen Neubau 
der Zweifelder-Turnhalle auf dem Grundstück Bergedorfer Straße/Waldstraße der 
Sportunterricht bei jeder Witterung gewährleistet werden?

Begründung:
Die Situation der Grundschulen im Siedlungsgebiet ist unlängst bekannt. Eine Überbelegung 
in Form von 4-Zügigkeit, damit verbundene 0. Stunden Unterricht um 6.50 für Grundschüler 
und ein Mittagessensband von 10.30 bis 14.00. Bereits vor der Sommerpause fanden 
diverse Gespräche mit den Verantwortlichen des Schulamts statt um mögliche Alternativen 
zur Abhilfe zu besprechen. Dazu gehörten die beschleunigte Bauweise einer Zweifelder-
Turnhalle in Kaulsdorf sowie ein möglicher Mensa-Container für die Ulmengrundschule. 
Leider waren insbesondere die Vorschläge zur Essenssituation in der Ulmengrundschule 
unbefriedigend und finden deshalb keine Umsetzung. Nichts destotrotz ist sowohl die 
Essenssituation als auch die Erteilung des Sportunterrichts nach wie vor belastend und 
benötigen dringend eine Lösung, die vor allem für zukünftige Schulplanung sinnhaft 
erscheint.
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